

Ceremonia de entrega de la distinción del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón 2024

El día 25 de octubre, se llevó a cabo en la Residencia de la Embajadora del Japón, la entrega de la distinción del Ministro de Asuntos Exteriores a las siguientes 5 personas, quienes son destacadas en sus especialidades con el propósito de reconocer sus logros y contribuciones excepcionales a la promoción de las relaciones amistosas entre Chile y Japón. Estamos muy agradecidos por esta valiosa contribución y los felicitamos de todo corazón.



Desde Chile fueron 5 personas reconocidas. (Fotografías sin orden en particular. Los títulos honoríficos fueron omitidos)

Ricardo Estela Petit

Cargo: Director del Instituto chileno-japonés de enfermedades digestivas del Hospital San Borja

Mérito : Promoción en la colaboración médica entre Chile y Japón



Koichi Ono

Cargo: Secretario General de la Cámara Chileno-Japonesa de Comercio e Industria A.G.
Mérito: Promover las relaciones económicas entre Chile y Japón



Haruko Cecilia Sánchez Suzuki

Cargo: Presidenta de la Corporación Nikkei de la Región de Valparaíso
Mérito: Difusión de la cultura japonesa en Chile



Elsbeth Zehnder Bachmann (Chepita de Bravo)

Cargo: Ex Presidenta de Ikebana Internacional, en la ciudad de Santiago
Mérito: Difusión de la cultura japonesa en Chile



Norikazu Mizuno

Cargo: Director Encargado de Operaciones en el Observatorio ALMA
Mérito: Promover el intercambio académico entre Chile y Japón



En la ceremonia, luego de la explicación sobre los méritos, la Embajadora Ito otorgó las distinciones y posteriormente cada persona que fue distinguida dijo unas breves palabras. Luego de

finalizar la ceremonia, tanto las personas que fueron distinguidas como los invitados, tuvieron un ameno encuentro para intercambiar opiniones e ideas.



Reconocimiento Ricardo Estela Petit
Director del Instituto chileno-japonés de
enfermedades digestivas del Hospital San
Borja



Reconocimiento Koichi Ono
Secretario General de la Cámara Chileno-
Japonesa de Comercio e Industria A.G.



Reconocimiento Haruko Cecilia Sánchez
Suzuki, Presidenta de la Corporación Nikkei de
la Región de Valparaíso



Reconocimiento Elsbeth Zehnder Bachmann
(Chepita de Bravo) , Ex Presidenta de Ikebana
Internacional, en la ciudad de Santiago



Reconocimiento Norikazu Mizuno, Director
Encargado de Operaciones en el Observatorio
ALMA



Reconocimiento por parte de la Embajadora
Ito



Los invitados



Brindis con sakejapon@es